

Des logements aux étages de magasins rue Pont-d'Île

La plupart des magasins du piétonnier liégeois sont complètement vides aux étages. C'est un non-sens non seulement au niveau financier mais également urbanistique puisqu'ils sont de plus en plus nombreux les jeunes Liégeois qui aimeraient vivre au centre-ville. Le gros problème étant de fournir une entrée indépendante sur une façade commerciale déjà peu large.

**« Faire vivre
le centre-ville
en dehors
des horaires
commerciaux »**

C'est pourquoi la Ville de Liège essaye de favoriser les projets de rénovation de ces étages en vue de les transformer en loge-

ments. Et elle vient de donner un nouvel accord au projet de la société Delnimo de Namur qui concerne deux immeubles situés aux 53 et 55 de la rue Pont d'Île, à deux pas du carrefour avec le Vinâve d'Île.

Ils sont actuellement occupés au rez-de-chaussée par le magasin de vêtements Promod.

Le projet consiste en la création d'une entrée indépendante, de supprimer les colonnes au ni-

veau des vitrines, d'aménager des terrasses en façade à rue et d'autres menus travaux. Huit appartements vont ainsi être aménagés aux étages (un de trois chambres, deux de deux chambres, deux d'une chambre et deux studios).

« Les magasins sont une composante essentielle de la vitalité du centre-ville, explique l'échevine de l'urbanisme, Christine Defraigne. La préservation et l'embellissement de ces façades peuvent aussi renforcer l'attrait de Liège. Et ces futurs habitants feront également vivre le centre-ville en dehors des horaires commerciaux. »



L.G.

Au-dessus du magasin Promod. © S.P.